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       Dans ce numéro:  
 

  Le grand événement mondial  
 

 

                            

 
 

                  Datum:   15-12-2024,  nombre  94 

 

Les amis de la Révélation de Jésus par le scribe et prophète écrivain Jakob Lorber se 
sentent liés à tous les peuples du monde en tant que créatures et enfants d'un seul et 
même Père. Ce Père céleste s'est incarné il y a environ 2 000 ans en Jésus-Christ et ne 
s'est manifesté en tant que Sauveur et Enseignant qu'au cours de sa trentième année, 
pendant trois ans. Les amis spirituels de la Révélation divine [h]reconnaissent dans 
cette révélation éternelle une nouvelle et grande Parole de Dieu et ont pour objectif 

de parvenir à un échange joyeux commune. 

                                     AUTORÉFLEXION - EXAMEN DE CONSCIENCE                                             

                                      E-mail: zelfbeschouwing@gmail.com 
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                     Gerard 
 

           Contacts - Actualités - Commentaires 

  
                 

 

L'équipe de la Newsletter Jakob-Lorber vous souhaite à tous un Noël béni 

en souvenir de la Divinité de Jésus incarné dans l'Enfant de Marie. 

Nous remercions  nos lecteurs de Jakob Lorber pour leur contribution 

financière et leur attachement. Merci également à Elke d'Allemagne, 

Martial des Pays-Bas, Relana des Pays-Bas. 

 

        
 

Helmut d'Autriche écrit: 
 
Cher Gérard, 
 
Que dirais-tu de demander aux lecteurs comment ils sont venus à l'œuvre de Lorber, 
et de lier ainsi plus étroitement le lectorat au JLB en le rendant plus personnel. Pour 
ainsi dire, une manière de faire connaissance et les impliquer davantagede faire 
participer? 

 
Réponse 
 
Bon ami Helmut, 
 
C'est une bonne idée de demander à nos lecteurs quand et comment ils sont venus 
à Jacob Lorber. J'espère que ces amis spirituels s'attacheront encore plus 
intensément au JLB et, s'ils le veulent, cela deviendra une relation personnelle 
réciproque. Les amis de la Nouvelle Révélation sont invités à exprimer leur point de 
vue dans ce JBL.  Gérard  
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Uwe Sonnenkind d'Allemagne 

 
Cher frère spirituel Gérard...., 

 

Le thème de la date de naissance de Jésus a été traité par toi en détail à plusieurs reprises, à 

ma connaissance pour la dernière fois dans le Jakob Lorber International Bulletin du 

15.09.2022 (n° 79), où l'on a constaté 9 avant Jésus-Christ. 

 

Si je considère maintenant tes explications dans le Jakob Lorber International Bulletin du 

15.08.2023 (n° 90), j'ai l'impression que tu pars maintenant (donc 11 mois plus tard) du 

principe que c'est Luc (avec sa référence à Tibère) qui fait foi, c'est-à-dire que Jésus est né 

selon notre calendrier (donc en l'an zéro ou 1 av. J.-C.).   

 

Merci de me le faire savoir. Meilleures salutations, 

Uwe 

  

Réponse 

 
Cher Uwe enfant du soleil, 

 

Récemment, j'ai vu ton message dans les spams. D'où ma réponse tardive. Vous abordez un 

point délicat, à savoir la date de la naissance de Jésus. Comme décrit dans le point que tu as 

abordé, quelque chose en moi, compte tenu également des choses terribles qui se passent 

actuellement dans le monde, dit que Jésus reviendra personnellement ici et là entre 2022 et 

2032. Il ne viendra pas pour juger, mais pour soutenir les pauvres et les croyants. C'est 

pourquoi, au vu des signes et des cris de l'humanité, j'ai tendance à dire qu'Il reviendra à 

l'extrémité de ces 2000 ans plus tard, parlant à l'âge de 30-33 ans en Palestine et peut-être que 

c'était entre 30-32 après J.-C. Amitiés, 

Gerard 

      

 

Bettina d'Allemagne 

 
Bonjour Gérard,  

 

Merci beaucoup de m'avoir envoyé le bulletin.  J'ai remarqué deux choses.  Michael Neumann 

est correctement appelé Michael Nehmann. Par ailleurs, ´Lebensgeheimnisse´ a été écrit par 

Gottfried Mayerhofer et non par Jakob Lorber.  Ceci est juste pour votre information. 

  

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.  

Bettina Merk de Constance 

  

Réponse 

 
Chère Bettina, 
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Merci beaucoup pour votre attention. Il s'agit bien de Nehmann, j'ai toujours été mauvaise 

avec les noms.  Mais cela ne doit pas excuser ma personnalité (75 ans). 

 

Quant aux écrits de Lorber et Mayerhofer, en cela vous avez raison. Écrire dans l'esprit est la 

même chose pour moi, car le texte vient du Seigneur seul, et ils étaient des compagnons 

d'instrument, Lorber étant généralement l'auteur principal.  Merci de votre attention et vos 

corrections.  

 

Bien à vous,  

Gérard 

 
 

Wilhelm d'Allemagne 

 
Bonjour Gérard, 

 

Merci pour le bulletin de novembre. Le défunt prophète Michael Nehmann a servi les 

Lorbères de trois manières. Le Seigneur a pu donner des révélations opportunes par son 

intermédiaire, il a pu introduire le sixième maître de discipline et la science de la 

correspondance. 

 

Tout d'abord, comme dans l'œuvre de Lorber, les transmissions décrivaient une connaissance 

qui ne pouvait être obtenue d'aucune autre manière. Dans les messages divins, la patrie de 

Michel est expliquée plus en détail par la légende du joueur de flûte et la bataille d'Oldendorf 

pendant la guerre de Trente Ans. 

 

Deuxièmement, en mourant, Michael Nehmann a montré à beaucoup de gens ce qui se passe 

quand on devient un bienfaiteur qui trouve que le Créateur est un faiseur de désordre et donc, 

comme pour beaucoup de Lorbériens, appelle le sixième maître de la discipline, diffusant les 

Nouvelles Révélations dans la douleur.      

 

Michael, après avoir cherché à améliorer le monde à l'aide des Nouvelles Révélations, a 

souffert d'une âme douloureuse et, pour se débarrasser de la douleur, a reçu des 

enseignements divins du Seigneur en tant que prophète. Parce qu'il n'a rien fait après cela, la 

douleur est devenue physique et le bienfaiteur est mort. 

 

Troisièmement, il a été demandé à Michaël de faire de la musique parce qu'à travers la 

musique, qui peut être assimilée dans les transmissions à la science de la correspondance, le 

Seigneur a secrètement donné de précieux conseils sur la manière d'utiliser les Nouvelles 

Révélations pour former l'âme dans la vie probatoire. 

 

Salutations à Dieu 

Guillaume  

 
 
Bonjour Gérard ! 

  

Dans GJE 10 -146, Jésus dit que les Juifs ne posséderont plus jamais de pays à eux. Mais dans 

Apocalypse 7, les 12 tribus sont scellées. La tribu de Juda en fait alors partie. Comment dois-

je comprendre cela ? Et qu'en est-il de Romains 11:24-26 ? 
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Dans le domaine passage du texte: 'Paroles du Seigneur à toute l'humanité', je lis que sous la 

nouvelle révélation à Jacob Lorber, il faut donc comprendre la lumière à venir dans les 

ténèbres comme Son retour en tant que Seigneur sur les nuées. Mais le temps vient bien à la 

fin des temps, lorsque le Seigneur revient sur les nuées, comme mentionné dans Actes 1 

verset 9-11 ? Je me réjouis d'avoir de vos nouvelles.  

 

Voici un passage de Bertha Dudde nr. 8743: 'Mais avant que la destruction finale ait lieu 

(2 Pierre 3:10 et Matthieu 24:29-31?), les miens seront enlevés, et Moi-même je viendrai 

pour les enlever'.  

 

Ils pourront M'apercevoir quand Je descendrai d'en haut vers eux, ils tendront leurs mains 

vers Moi avec désir, dans l'allégresse et l'amour ardent pour Moi, et Je les attirerai vers Moi. 

Je les enlèverai et les ressusciterai, et ils vivront un événement qui contredira totalement les 

lois de la nature. Mais les hommes eux-mêmes sont privés de toute notion de 
temps jusqu'à leur retour sur la nouvelle terre, même s'ils ont encore leur ancien 

corps de chair, qui sera cependant déjà fortement spiritualisé. 

 

Ceci est également mentionné pour réfuter l'opinion erronée selon laquelle la nouvelle terre 

ne sera habitée que par des êtres totalement spiritualisés, car la nouvelle terre servira à 
nouveau de lieu de séjour du spirituel pour une évolution vers le haut - les 
anciennes lois seront donc à nouveau valables sur la nouvelle terre. 
 

L'enlèvement semble-t-il donc encore se produire? Dans un livre de Jakob Lorber : 'Ein 

Entwicklungsbild der Menschheit', je lis à la page 47 que cette terre ne disparaîtra pas et sera 

transformée en une nouvelle, mais...... Si je lis Bertha Dudde, il semble que cette Terre 

actuelle sera partiellement détruite et que Jésus la "restaurera" avec le début du millénaire, car 

Il parle ici de revenir avec les personnes enlevées sur l´une NOUVELLE TERRE! Je pense 

que Jésus aura alors aussi changé le climat de toute la Terre en subtropical, car les gens seront 

à nouveau vieux ! 

 

Bénédiction de Dieu et salutations cordiales 

 

NB Merci beaucoup pour tout ton travail dans le royaume de Dieu ! 

Caspar Verhulst 

 

 

Réponse 
 

Cher Caspar, 

 

la question et les interrogations sur les 12.000 et 14.000 mille en ce qui concerne les Juifs est 

en fait un sujet compliqué auquel il n'est pas facile de répondre. Mais là encore, il est facile de 

vérifier. Mais c'est tellement lié au fait que nous ne devrions pas prendre ces choses au pied 

de la lettre, mais bien plus spirituellement.  

 

Tes questions sont très intéressantes, mais aussi très importantes, c'est pourquoi nous voulons 

les approfondir et accorder plus d'attention à ce thème. C'est pourquoi il y aura un thème 

spécifique à ce sujet au printemps. Nous le gardons pour l'instant et y reviendrons en temps 

voulu. Merci beaucoup pour vos questions importantes. 
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Gerard 

 
 

Christian d'Allemagne 

 
Servus Gérard, 

 

J'ai envie de questions et d'échanges, de sens et de raison. Comment puis-je m'impliquer par 

écrit dans les discussions respectives ?  Merci beaucoup. 

 

Amitiés Christian 

 

Réponse  

 
Cher Christan, 

 

Les échanges sont certainement possibles, même en coulisses dans le domaine privé Et si cela 

sert le lecteur, cela pourrait éventuellement être inclus dans le Bulletin. Je ne vous trouvais 

pas dans mon fichier e-mail et je viens de vous ajouter aux lecteurs de Lorber. Si vous ne 

l'appréciez pas plus tard, faites-le nous savoir.   

Ce mois-ci, cela fera exactement 7 ans qu'il existe un bulletin mensuel, entre autres, aux 

œuvres de Jakob Lorber et aux des écrivains apparentés dirigés par Dieu. Je suis toujours 

disponible pour répondre aux questions, mais que je puisse y répondre correctement n'est pas 

le plus important, car la personne qui pose la question peut aussi remettre en question quelque 

chose auquel je ne saurais pas répondre, par exemple. C'est pourquoi je pense qu'il est 

préférable de mettre l'accent sur "l'échange".  

 

Cela prend énormément de temps de faire ce magazine mensuel pour les lecteurs de Jacob 

Lorber. Et je suis un peu habile avec la langue allemande. J'espère donc, avec l'aide de Dieu, 

pouvoir continuer à publier le mensuel jusqu'à ce qu'il ne soit plus nécessaire, et je pense que 

ce moment arrivera bientôt.  

 

Je me réjouis beaucoup de nos contacts. Vous êtes toujours les bienvenus et nous nous 

réjouissons d'une collaboration ou d'un échange.   

 

De tout cœur avec vous, 

Gerard 

 

 

Matthias d'Allemagne 
 

Je m'appelle Matthias et je viens de Vellern en Rhénanie du Nord-Westphalie, près de 

Münster en Allemagne - et je viens de trouver votre "BULLETIN" en tant que publication en 

faisant des recherches sur le net. Le fait que le BULLETIN existe est nouveau pour moi, j'ai 

reçu DAS WORT pendant longtemps jusqu'à ce que le magazine soit arrêté. 

  

Je connais l'ŒUVRE DE LORBER depuis environ 40 ans et je ne trouve pas, parmi tous les 

NOUVEAUX OUVRAGES, d'ouvrage qui l'égale en profondeur et en clairvoyance. Cette 
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opinion est peut-être due à ma vision très limitée du monde ... mais elle pourrait s'élargir avec 

le temps....Pour un petit échange sympathique, j'aimerais savoir si vous - envoyez le "bulletin 

d'information" par courrier électronique aux personnes intéressées à certains intervalles ? Si 

oui, j'aimerais bien qu'il y ait une "version allemande" de temps en temps, ce qui est mieux 

qu'une traduction "deepl".   

 

Quoi qu'il en soit, cher Gerard - ou M. ? ??? - Je n'ai trouvé le nom de votre adresse nulle 

part.... Je n'ai donc aucune idée de votre activité professionnelle .... 

 

En dehors du fait que je suis un "enfant de Dieu", je suis par ailleurs un assez maigre "maître 

de maison catholique". Je suis actuellement plus ingénieur civil qu'orfèvre, ce qui est ma 

profession apprise, et ce que je fais d'autre professionnellement peut être trouvé sur le site 

web ATELIER AM DOMHOF. 

Mon contact lointain avec LORBER a été renforcé par un aumônier catholique.... 

 

Si vous êtes intéressé, vous pouvez joindre un LIEN DE LIVRE, bien qu'en allemand.... 

Cela pourrait être intéressant, le contenu traite de l'Eucharistie du Seigneur, de la question de 

la réincarnation...., de la question de l'existence d'une "sphère astrale", de la question des 

"étapes de la perfection" - et ce, tant dans la vie de JESUS que dans la vie de Marie..... 

  

Peut-être est-ce intéressant.....Quoi qu'il en soit - MERCI. Je me réjouis des petits échanges 

occasionnels... LE SAINT PÈRE VOUS DONNE SA GRACE ET SA BÉNÉDICTION : 

 

TOUT LE BIEN DU FOND DE MON COEUR DANS L'AMOUR DE JESUS 

 

Réponse de Matthias 
 

Cher Gérard, 

cher ami de la VÉRITÉ DE L'AMOUR, ÉNORME MERCI pour ta parole ouverte....Merci de 

faire confiance à un "petit frère" comme moi. 

  

En bref: (abrégé par la rédaction.) La "combinaison" est peut-être un peu étrange, celle de 

LORBER et du CATHOLIC me donne un "sentiment d'appartenance" complet, qui se 

manifeste par le fait qu'avec les deux "directions spirituelles", je sens que j'ai atteint la 

DESTINATION, et que je suis arrivé sur le CHEMIN QUI NE S'ARRÊTERA JAMAIS... 

 

Réponse de Gérard 
 

Cher frère Matthias, 

  

Je vous remercie pour vos aimables paroles. En 2015, j'ai repris la traduction néerlandaise du 

bulletin Jakob-Lorber de Giuseppe d'Italie (avril-octobre 2015). Malheureusement, il a arrêté 

ce bulletin (parce qu'il ne couvrait pas les coûts de manière optimale). 

  

J'ai demandé à Giuseppe si je pouvais le reprendre et j'ai obtenu toutes ses adresses 

électroniques, qui sont réparties dans le monde entier. Depuis novembre 2015, je livre le JLBI 

(Jak. Lorb. Bull. Internat.) tous les mois en trois langues, et depuis peu également en français.  

Aucun Deepl. n'avait été utilisé pour l'anglais jusqu'à présent, dit mon traducteur anglais. Je 

ne l'utilise qu'en allemand. Mais cela est corrigé par une Allemande de Nordhorn qui a une 
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formation universitaire. Personnellement, je pense que Deepl. est une invention fantastique, je 

ne peux pas vivre sans elle et elle m'a été étonnamment utile. 

  

J'ai 75 ans et je travaille dans le domaine de la naturopathie avec ma femme. Nous travaillons 

ensemble depuis 1975. Nous avons arrêté en janvier et nous avons encore des patients de 

temps en temps.   

 

Nous avons eu quelques échanges. Votre texte a dû être assez condensé. Bien sûr, nous 

utilisons aussi différents programmes de traduction et dictionnaires. Ils sont indispensables et 

nous permettent de mettre la cerise sur le gâteau. Nous nous entourons également d'experts 

professionnels qui veillent à ce que les bulletins soient lus dans une bonne ambiance et de 

manière lisible. 

 

Par exemple, les lecteurs de Lorber, dont vous faites partie, permettent de temps en temps un 

échange utile, c'est-à-dire "un cercle privé". 

 

Elke, de Nordhorn, a une formation universitaire et étudie en détail le bulletin en langue 

allemande. Le Français Martial, des Pays-Bas, responsable du bulletin francophone, est 

professeur de français. Ce sont donc tous des professionnels.  

 

La très compétente Relana, qui corrige l'anglais en néerlandais, travaille également sur le 

bulletin depuis 7 ans. Sans cette aide collective, rien de tout cela ne serait possible. Nous 

pourrions bien sûr faire appel à une agence de traduction, mais cela coûte très cher et n'est pas 

possible financièrement à l'aide des attributs énumérés. En outre, il est préférable que le 

contexte spirituel soit mieux ancré dans la traduction personnelle. Outre ces coûts peu élevés, 

il y a aussi des coûts élevés que nous avons supportés jusqu'à présent, comme le toner, les 

timbres, les envois recommandés des Pays-Bas vers l'Allemagne, etc.  

 

La correspondance et les échanges se font bien sûr aussi en privé, en dehors du Bulletin. 

J'aime recevoir des commentaires lorsque quelque chose ne va pas et je suis tout à fait ouvert 

à cela.  Pour l'instant, en résumé, vous avez les informations que vous souhaitez. 

 

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées, 

Gérard 

 

Klaus Opitz d'Allemagne  

 
Cher Gérard, 

 

brièvement à propos de ta note dans le bulletin du 15.11.2023 : Le texte mentionné de Gerd 

Kujoth (Le retour de Jésus et le grand jugement) peut être lu sur JESUS2030.de. 

 

Voir la page d'accueil. 

Meilleures salutations, Klaus 

 

Réponse 

 
Cher Klaus, 
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Un grand merci pour ton message. Gerd Kujoth m'a envoyé son manuscrit. Je ne l'ai pas 

encore lu par "manque de temps", mais je le ferai certainement bientôt. Je le noterai pour que 

les lecteurs puissent le télécharger chez toi. Je n'avais pas encore eu l'idée de mentionner 

explicitement son ouvrage, mais je ne savais pas non plus si je pouvais donner une référence à 

son adresse. D'ailleurs, j'ai déjà lu les "versions" précédentes du "retour de Jésus-Christ" son 

lui. 

 

Avec mes meilleures salutations, 

Gérard 

 

Johannes d'Allemagne écrit 

 
Chers amis, 

 

Mon expérience et un autre mot approprié le même soir de la journée. Ce n'est pas une 

coïncidence. Dans une gare de banlieue avec des étudiants. Un étudiant musulman à côté de 

nous crie à plusieurs reprises : "Allah est Dieu. Jésus est un prophète." Même un camarade de 

classe a dit: "Silence ! J'étais heureux que les étudiants m'écoutent avec intérêt.  "Pourquoi 

tant d'étrangers viennent-ils en Allemagne ? Parce que l'Allemagne est un pays chrétien, ....., 

qui applique le principe "Traite les autres comme tu veux être traité toi-même". C'est ce que 

dit la Bible.  

   

L'un d'entre eux a lu des versets bibliques pour s'amuser. Sa voix était bonne. Puis j'ai lu 1 

Corinthiens 13. L'amour est bon... "Si vous êtes méchant, vous devez vous rendre compte que 

vous n'avez pas d'amour ou que vous en avez peu. L'amour ne pense pas au mal. L'amour 

supporte tout. Alors, s'il vous plaît, ne vous brutalisez pas les uns les autres." 

  

"À la dernière page de la Bible, on peut lire ce en quoi les chrétiens croient. Si vous y croyez 

volontairement et que vous signez cette page de confession, alors vous êtes un chrétien et 

vous avez la vie éternelle." Dieu s'est fait homme, c'est Noël, et il reste éternel en tant que 

Dieu visible. A la maison, interrogez dans un passé lointain, tous vos grands-pères,  Ils 

devaient être chrétiens (au moins en Saxe)".  

  

Des vœux d'adieu avec la bénédiction de Dieu. Alors que nous nous disions au revoir... Un 

étudiant musulman, qui écoutait notre conversation à côté de nous, m'a répété : "Allah est 

Dieu. Jésus est un prophète." J'ai alors dit que Jésus était Dieu. "Pourquoi ?  C'est dans la 

Bible. Jésus a dit : "Celui qui me voit voit Dieu." 

  

J'étais heureux à l'intérieur et surpris de ne pas être excité à l'intérieur à cause de l'étudiant 

musulman. Je me suis rendu compte de la situation difficile des jeunes, qui ont vraiment 

besoin d'encouragements ou de panneaux indicateurs vers Jésus, comme Gideon. 

  

J'ai évité l'interprétation symbolique du croissant de lune : "La pleine lune est la pleine vérité. 

La demi-lune est un morceau de la vérité, à savoir la charité". Comme le disait Martin Luther, 

"le musulman est une variante de l'Ancien Testament". 

  

Un peu plus loin, un étudiant qui m'écoutait s'est écrié : "Que Dieu vous bénisse." J'ai répondu 

joyeusement : "Oh, merci." Il était l'un des six récipiendaires de la Bible. A l'arrêt de bus, une 

dame âgée, chrétienne et souriante, qui avait assisté à la transmission de la Bible, m'a raconté 

ce que l'élève avait dit après avoir reçu la Bible, et que je n'avais pas entendu.  
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"Oh, un livre moderne". Nous avons ri et souhaité la bénédiction de Dieu aux élèves. Que le 

silence et le travail diligent dans la vigne bénissent tous les Gédéons en cette période de Noël 

et à chaque fois. 

  

Avec mes salutations les plus cordials, John 

  

P.S. Comme M. l'a dit pendant la réunion, il n'est pas toujours bon de montrer la page de 

confession en détail. Il est parfois préférable de donner simplement, car vous obtiendrez un 

refus. Jusqu'à présent, c'était pour les amis de la Bible. Maintenant, pour nos amis avec les 

nouvelles révélations (N.O.)...  

 

Je connais également le côté obscur de nombreux étrangers. C'est un défi. Comment parler 

aux jeunes du côté sombre. Il est préférable de parler de la victoire par l'amour comme Jésus. 

Montrer la supériorité de l'enseignement de Jésus, et non l'arrogance.  

  

Personne ne devient Marie sans être Marthe. Ceux qui s'expriment recevront des 

encouragements ou du découragement. À chacun le sien. Notre Père seul sait ce qu'il en est. 

Celui qui est vraiment devenu Marie n'aura qu'une courte vie sur terre. Ne vous découragez 

jamais. 

  

Le même soir, Bertha Dudde a prononcé une parole de Dieu tout à fait appropriée. Ce n'est 

pas une coïncidence, mais une coïncidence de Dieu : "Considérez-vous comme Mes 

émissaires, vous tous qui voulez être actifs pour Moi, et sachez que Je suis pour vous un bon 

Seigneur et Père, qui récompense justement et équitablement tout travail accompli pour Lui, 

et qui est votre ami parce que vous vous mettez à Sa disposition....". combien il faut de travail 

ajusté pour ouvrir d'abord les âmes de vos semblables, pour les rendre prêtes à recevoir, et 

ensuite pour les distribuer à votre guise. .... Vous devez savoir que même le plus petit travail 

spirituel est nécessaire et que je bénis tous ceux qui sont prêts à donner un coup de main à la 

transformation de l'esprit encore purement mondain.  (La rédaction: Texte raccourci pour des 

raisons d'espace !) 

      .*.*.*.*.*.*. 
 

Le grand événement mondial  
 

 
 Au-dessus des événements mondiaux très instables se trouve un Dieu tout-puissant 
qui n'a donné aux dirigeants insensibles qu'un court laps de temps pour émousser 
leur domination sur la nature, les animaux et les hommes. Nous ne devons jamais 
oublier qu'il n'est donné à l'homme que de dominer sur la terre selon la volonté de 
Dieu, et non pas à l'extérieur de faire sa volonté, ce qui lui plaît. Les animaux n'ont 
aucune domination, même si une certaine hiérarchie existe certainement entre les 
animaux et les plantes. Mais le libre arbitre est accordé à l'homme et non aux 
animaux. Toutes les situations de guerre, aussi mauvaises soient-elles, sont 
permises par Dieu jusqu'à un certain point, lorsque le Seigneur décide que la mesure 
du péché humain est devenue pleine et qu'il décide d'y mettre un terme. 
  
Bientôt, nous serons confrontés à un jugement final à l'échelle mondiale. Celui-ci a 
déjà été annoncé à l'époque de Jésus en Palestine et chaque être humain, bon ou 
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mauvais, devra y faire face. Nous sommes maintenant entrés dans une 
période exceptionnellement grave, où l'Être-Dieu est rejeté et où 
l'Anti-Être-Dieu est acclamé. L'ancienne structure mondiale de plus de 6 000 

ans cessera d'exister, et dans quelques décennies, le Créateur mettra enfin un terme 
à toutes les souillures et à la méchanceté du monde, qui se transformera pour les 
personnes restantes - tout en conservant leur libre arbitre - en échanges fructueux 
dans une atmosphère paradisiaque. Pourquoi est-ce si résolument? Nous ne savons 
pas quel jour, à quelle heure ou en quelle année surviendra le plus grand 
bouleversement de tous les temps. Dans les écrits de Jakob Lorber, on prédit ce que 
Jésus a dit à ses disciples il y a 2000 ans, à savoir que la misère sur terre sera sans 
précédent. 
 
Ce à quoi nous assistons maintenant, qui a déjà été discuté et prédit à l'époque, 
toute personne capable de faire un peu d'arithmétique peut compter sur ses doigts, 
que le plus grand jugement dans la vie extérieure et intérieure de chaque être 
humain aura lieu avant 2032.  Selon l'évangéliste Luc, Jésus a commencé sa 
mission à l'époque de l'empereur Tibère et exécutif provincial Pilate, à l'âge de 30 
ans. Si nous supposons que Jésus est né entre l'an 9 et l'an 1 avant Jésus-Christ, il 
semble logique qu'il y ait une marge de dix ans. Ce qui a été discuté avec Ses 
disciples a donc dû avoir lieu entre 22 et 32 après J.-C., et selon Jésus, moins de 2 
000 ans vont s'écouler, et le plus grand bouleversement de tous les temps avec un 
accent particulier aura lieu sur toute la terre habitable d'environ huit milliards 
d'habitants. 
 
Par conséquent, la terre aura bientôt un autre visage. Les personnes qui vivront 
après cela pourront également développer pleinement leur esprit intérieur fidèle sur 
la terre à nouveau. Leurs visages brilleront à nouveau comme le "Soleil", et de 
tels visages, la terre se réjouira. La Sainte Bible contient de nombreux 
avertissements, mais même les personnes prophétiques ont régulièrement écrit à ce 
sujet ou l'ont transmis oralement. Personne ne pourra donc dire: "Si seulement 
j'avais su que!" Comme le dit le proverbe, ´Une personne avertie compte pour 
deux´. L'homme est responsable de ses bonnes et mauvaises actions et, tôt ou tard, 
il devra faire face à ses propres "comptes". Il récoltera le bien de ses bonnes actions 
et le mal de ses mauvaises actions. Sur le plan comptable, il devra faire face à des 
figures noires ou rouges. Heureusement, le Seigneur "réglera" les mauvaises, car lui 
seul sait comment il pourra améliorer les choses grâce au libre arbitre de l'homme, à 
condition que l'homme y coopère. L'âme récoltera certainement ce qu'elle a semé, et 
ce qu'elle n'a pas semé, elle ne pourra pas le récolter. 
 
Selon Jakob Lorber, le jugement à venir n'est plus l'AMOUR et la miséricorde, car 
Jésus a dit: "Je vous ai pourtant dit et montré à maintes reprises comment cela se 
passera sur cette terre. Attendez donc patiemment le salut certain, qui ne manquera 
pas de venir, et ne souhaite pas un jugement prématuré du monde trop tôt! Car 
lorsque celui-ci viendra, il sera encore trop tôt pour vous-mêmes, et encore plus pour 

ceux qui seront jugés ; car dans le jugement, l'amour et la compassion sont loin, et 
chaque âme sera alors livrée à ses propres forces pour expérimenter 

avec amertume à quel point l'aide vaine et temporaire des hommes du monde était 
totalement inutile' (GJE6-174:14). 
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Le jugement sera également extrêmement sévère et juste selon les prophètes 
bibliques. Non seulement les fondations de la terre trembleront, mais il se 
déroulera aussi ainsi dans l'esprit de chaque être humain. selon la volonté du 
Seigneur en cette fin des temps qui se rapproche à grands pas. Nous serons 
testés selon la volonté du Seigneur en cette fin des temps qui se rapproche à 
grands pas - oui, même dans chaque être humain. Il peut s'agir d'un 
événement terrible, d'une catastrophe naturelle indéniable, que Lorber a 
décrite en détail par l'intermédiaire du Seigneur. 
 

´Mais une fois que l'âme d'un homme se trouve proprement dans la nuit la plus sombre 

de son illusion mondaine créée par lui-même, même aucun des anges du ciel ne peut 

lui donner une autre direction sans affecter son libre arbitre intérieur, et personne ne 

peut alors dire: ´Cet incident est le destin de ces personnes!´  Oui, c'était sans 

aucun doute un destin, mais il n'émanait pas de Dieu, mais de l'homme lui-

même. 
 
video_2023-06-03_15-12-11.mp4 

video_2023-06-03_15-15-30.mp4 

 

De la part de Dieu, ce n'était que permis, et seulement en raison de la volonté 

totalement libre de l'homme. Et ce que Je viens de dire à propos d'un homme, cela 

s'applique aussi à tout un peuple : il est et reste lui-même le créateur de son destin 

temporel et éternel. 

 

Ce serait donc un grand malentendu de supposer que Dieu aurait prédestiné de toute 

éternité à ce que tout cela, que Je t'ai maintenant montré par les phénomènes et prédit 

oralement, se passe ainsi. Oh non, ce n'est pas du tout le cas ! Pourtant, tout se passera 

ainsi, parce que les hommes le veulent ainsi, parce que la partie la plus grande et la 

plus influente d'entre eux est très bien et avec une énorme persistance volontairement 

dans la nuit totale de l'enfer, et maintenant même après Mon appel formidablement 

puissant ne veut pas quitter cette nuit de la mort.  

 

Car plus que ce que Je fais maintenant, que J'ai fait et que Je ferai encore, il n'est pas 

possible de le faire sans porter atteinte à la parfaite liberté de la volonté humaine, et 

ceux dont les yeux ne s'ouvrent pas alors et qui ne se tournent pas alors vers elle, leur 

aveuglement et leur inflexible rigidité de cœur ne peuvent alors plus être guéris par 

aucun moyen, que personne puisse dire qu'il s'agit d'un vrai et bon moyen et d'un 

moyen doux. Dans un tel cas, le jugement doit donc venir et agir en dernier ressort. 

Mais pour que le jugement se déchaîne, il faut d'abord que la mesure du mal par lequel 

il est causé soit complète, ce qui sera bientôt – comme Je l'ai dit - ce sera également le 

cas pour ces personnes. N'y pense donc pas avec trop d'anxiété maintenant, car ce n'est 

pas Moi, mais les gens qui ne peuvent pas être convertis qui veulent qu'il en soit ainsi! 

 

Nicodème dit alors : 'Mais Seigneur et Maître, les choses vont donc très mal pour 

l'humanité ! Si Dieu lui-même ne peut jamais aider ces gens, même contre leur volonté 

stupide, qui pourra les aider?' 

file:///C:/Users/Gerard/Documents/Bulletins/2023-/l-december-2023/video_2023-06-03_15-12-11.mp4
file:///C:/Users/Gerard/Documents/Bulletins/2023-/l-december-2023/video_2023-06-03_15-15-30.mp4


13 

 

 

J'ai répondu : "Oui, mon ami, tu ne comprends pas beaucoup de choses terrestres, que 

tu vois et connais pourtant, comment comprendras-tu les choses purement spirituelless, 

que tu ne vois ni ne ressens ? J'ai certainement dit que Dieu ne peut pas, par sa toute-

puissance, guider et diriger l'homme en ce qui concerne son développement intérieur et 

spirituel, en raison de son ordre éternel. Car si Dieu le faisait, l'homme deviendrait une 

machine morte et ne pourrait jamais parvenir à une vie complètement libre et 

indépendante'. (GJE7-52:2-7). 

  

Cela dit donc littéralement: "Et le temps de la fin établit de tels événements 
que la volonté humaine ne peut pas arrêter !" 
 

Nous entendons et voyons même des événements et des phénomènes inhabituels 

comme de graves tremblements de terre, de graves inondations, qui coûtent et 

menacent de nombreux biens matériels et la vie des gens. Tant que l'homme aura envie 

de biens matériels, d'argent, de luxe, etc. et qu'il se laissera capturer par la forte 

emprise de Satan, oubliant au passage son Créateur et Seigneur, il ne devra 

certainement pas s'étonner d'être un jour dépouillé de tous ses biens terrestres. Cela 

peut être une intervention très douloureuse, mais tout de même une très grande 

bénédiction pour son âme. Le Seigneur qui prend, peut aussi donner à nouveau. 

Lorsque les gens, au dernier moment, lèvent humblement la tête vers leur Père céleste 

et le supplient de les aider. Jésus dit ici: 

  

'Vous n'avez jamais rien entendu au sujet des analogies, et c'est pourquoi, même 

d'après les Écritures, vous ne connaissez que le sens brut, naturellement concret; mais 

les images des prophètes contiennent toujours un triple sens : premièrement, le 

spirituel naturel, deuxièmement, le purement spirituel et troisièmement, le purement 

céleste du cœur de Dieu.' (GJE5-272:8). 

 

Si une personne est assiégée par des démons sataniques, (qui sont pour la plupart 

des personnes ayant des traits psychopathiques, qui n'ont pas de sentiments) le ciel 

lui sera ouvert, lorsqu'elle se tournera vers Dieu. (Red.): Récemment, dans une 

situation sérieusement assiégée, j'ai demandé au Seigneur un beau rêve spirituel et 

je l'ai reçu peu de temps après. Je me trouvais dans une atmosphère merveilleuse 

qui me semblait céleste, une belle région montagneuse avec de beaux ruisseaux qui 

coulaient, inondés d'une lumière bienheureuse. L'eau qui coulait semblait être de l'or 

liquide. Une atmosphère indescriptible et je me suis entendue louer Dieu. 

 

Autrefois, lorsque les chrétiens étaient persécutés pour leur foi, jusqu'à la mort, ils 

donnaient leur vie en chantant dans les arènes romaines. Ils savaient qu'ils seraient 

bientôt avec leur Sauveur. Les méchants peuvent tuer le corps de quelqu'un, mais 

jamais l'âme. Lors de sa lapidation, Étienne a témoigné qu'il avait vu un ciel ouvert 

(Actes 7.59). 
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                            La lapidation d'Étienne 
 

Tous les ennemis de la lumière seront rapidement liés, et ceux-ci perdront leurs 
libertés pour toujours, pour des âges infinis.  
 
Le Seigneur a dit : "Les gens seront également avertis par des voyants et des signes 
spéciaux dans le ciel, auxquels seul mon petit nombre de disciples sera sensible, 
tandis que les gens du monde tiendront tout cela pour des phénomènes naturels 
rares et voudront le faire remarquer à tous ceux qui croient encore en moi. Mais 
après cela, la plus grande révélation aura lieu par Ma seconde venue sur cette terre ; 
cette révélation, cependant, sera également précédée d'un ciblage très grand et très 
net et suivie d'un sélection général des hommes du monde par le feu et ses 
projectiles, après quoi Je pourrai Moi-même établir une école d'élevage très 
différente pour les hommes véritables sur cette terre, qui durera alors jusqu'à la fin 
des temps de cette terre. (GJE6-150:16,17). 

 

Dans la prophétie, des pierres angulaires frappantes sont placées ici. Ce que le 

Seigneur révèle, c'est que des signes particuliers apparaîtront bientôt dans le ciel, ceux-

ci seront cependant écartés par les gens du monde comme de rares phénomènes 

naturels. Il y aura ensuite une plus grande révélation, précédée d'un jugement très 

sévère, suivi d'un brassage de l'humanité (par le feu et ses projectiles). 
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En quelques phrases, nous lisons ici les plus grands événements de la plus grande "fin 

des temps". Ce n'est pas n'importe quoi. Les puissances du ciel seront ébranlées, selon 

Luc 21:25-28: ´Et il y aura des signes dans le soleil, dans la lune, dans les étoiles et 

sur la terre, et détresse des nations avec l´ incertitude, quand la mer et les flots d'eau 

feront un grand bruit. Alors on verra le Fils de l'homme venant sur une nuée avec 

beaucoup de puissance et de gloire. Maintenant, quand ces choses commenceront à 

arriver, regardez en haut et levez la tête, parce que votre rédemption est proche.' 

 
Nous serons confrontés à des signes cosmiques extraordinaires en tant 
qu'indices. Ce sont surtout les personnes à l'esprit religieux qui comprendront ces 
signes. Dans la nature, il y aura de grands changements. Nous voyons déjà des 
milliers de poissons morts s'échouer sur les plages de la mer. Ce qui se passe 
maintenant et ce qui est à venir ne peut être compris que si nous voyons de tels 
événements se dérouler entre la lumière et les ténèbres. 
  
L'ancien ange de lumière et grand esprit, est maintenant exilé dans la partie 
inférieure de la terre. Il sait que ses jours sont comptés et qu'il lui reste peu de 
temps. C'est pourquoi il essaie d'empoisonner et de détruire la terre pour que les 
gens meurent ou contractent de graves maladies. Il y a plus de 6.000 ans, il a 
également été à l'origine de la destruction de la planète Mallona, qui était en fait 
destinée à l'humanité actuelle. Ses débris errent toujours autour de la Terre, entre 
Jupiter et Mars. 
  
Satan sait comment nous tromper selon le livre biblique d'Apocalypse 13. 
Heureusement, le Seigneur interviendra à temps, tout en permettant d'abord une 

telle activité jusqu'à la maturité d'un certain temps. Isaïe est le prophète de 
l'avenir. Il a prophétisé dans Ésaïe 24:18-20: ´Car les écluses d'en haut s'ouvrent, 
et les fondements de la terre tremblent. La terre sera entièrement brisée, la terre sera 
entièrement déchirée, la terre sera entièrement bouleversée. La terre chancellera 
comme un ivrogne, elle sera agitée de droite et de gauche comme une cabine de 
nuit ; sa transgression pèsera sur elle, elle tombera et ne se relèvera plus.´ 
 
Cette prophétie se base sur la future terre qui se dandine comme une créature ivre. 
(déplacement des pôles !). Nous serons confrontés à une phase instable de son 
orbite. Mais ensuite, tout s'écroulera avec les conséquences les plus terribles sur la 
terre. Alors la plupart des gens n'y survivront pas. Pas même les villages et les villes 
cachés, construits secrètement sous la terre pour une horde d'élites et leurs esclaves 
soldats, qui craignent une guerre atomique qui, selon Jakob Lorber, ne se produira 
pas à grande échelle. Cependant, ces villages et villes cachés ne résisteront pas aux 
violents tremblements de terre et leurs habitants d'élite seront rasés et enterrés 
vivants. 
  
Selon le livre biblique de l'Apocalypse, toutes les montagnes et les îles seront 
enlevées de leur place. Les grands et les riches de la terre se cacheront alors sous la 
terre. Mais cela ne leur servira à rien, car tous les vides, les creux et les vallées 
seront comblés. Ils seront enterrés vivants. Apoc.6:12-16. 
 
Et Apoc.8:10. Décrit une étoile qui sera projetée sur la terre. Avec Lorber, cela 
signifierait-il "l'ennemi aérien"? Toute la téléphonie et la connexion internet 
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n'existeront plus. Les personnes restées sur terre seront les plus fortes de corps et 
d'esprit. Ils seront autorisés à contribuer à la création d'une nouvelle terre. Le 
prophète Joël décrit également la fin du grand jugement. Il y aura sans doute 
des ténèbres sur la terre pendant un certain temps, ce qui peut aussi être comparé à 
la condition sombre des gens, qui manquent de lumière spirituelle. 
 
  

    
 

Il y a longtemps, Jésus a dit aux disciples en Palestine: "Et si le nombre des 

hommes purs et bons diminue beaucoup comme aux jours de Noé, alors la terre 

sera de nouveau ravagée par un jugement général, dans lequel ni les hommes, 

ni les animaux, ni les plantes ne seront épargnés. Alors les hommes n'auront 

plus rien de leurs armes qui crachent le feu et la mort, plus rien de leurs 

forteresses et de leurs routes de fer, sur lesquelles ils se précipiteront avec la 

vitesse d'une flèche tirée; car du ciel un ennemi viendra détruire tous ceux qui 

ont toujours fait le mal. Ce sera vraiment une période de véritable purification, 

comme dans le Temple à cette de l´époque.' 

 

'Ce que j'ai fait récemment à Jérusalem, dans le temple, avec les 
changeurs d'argent et les marchands de pigeons, Je le ferai ensuite 
à grande échelle sur toute la terre. Je détruirai toutes les maisons de 
commerce et tous les lieux de change par l'ennemi, que j'enverrai sur la terre depuis 
les cieux lointains comme un coup de tonnerre, avec beaucoup de clameurs et de 
crépitements. En vérité, contre lui, toutes les armées de la terre lutteront en vain; 
mais Mes quelques amis, le grand ennemi invincible ne leur fera aucun mal, il les 
épargnera pour un tout nouveau vivier, d'où sortiront des gens nouveaux et 
meilleurs!´ (GJE5-108:2-3). 
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Ce qu'il a fait dans le temple il y a 2 000 ans, il le fera maintenant sur la terre entière, 

qui se tient devant son grand Créateur complètement dégénérée dans sa forme. Le 

Seigneur abolir tous les changeurs de monnaie, y compris les bourses, les marchés 

monétaires et les marchands de biens de consommation.  

 

L'étoile qui frappera la terre obscurcira la terre de nombreuses particules de 

poussière. Probablement que le Seigneur interviendra si l'homme veut atteindre les 

missiles nucléaires. Dieu a créé l'homme pour cette terre qu'il vienne à l'enfance de 

Dieu, qu'il crée des mondes paradisiaques avec son Père céleste. Satan ne 

demande qu'à y faire obstacle, mais il oublie que l'homme est la couronne même 

de la création de Dieu. 

 

Nous nous souvenons du "Chant du tilleul", qui décrit de façon pithiatique la 

situation de notre monde. Kajin reste toujours spectateur de ce terrible événement 

mondial. On dit qu'en temps de paix, une température totalement différente régnera 

en Europe occidentale. En raison de la rotation de la terre, son axe polaire central se 

déplacera probablement de 1 500 kilomètres vers l'équateur, c'est-à-dire beaucoup 

plus au sud. De petites communautés émergeront et vivront ensemble (ce qui 

émerge déjà maintenant, mais toujours sans expérience de l'esprit divin !), une 

époque de prospérité. L'obscurité devra servir la lumière. 

 

Quelque chose se prépare dans le cosmos, que chaque individu devra sentir et 

influencer. Les gens croiront que les changements dans le cosmos ne sont pas 

seulement dus à l'environnement, mais surtout à l'état d'esprit des personnes haut 

placées qui sont à la barre, mais qui oublient que c'est Dieu qui est le véritable 

capitaine. La fin de la prospérité humaine sans Dieu est en vue et elle arrive à 
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grands pas. Ce sera comme à l'époque qui a précédé le déluge de Noé, voire pire. 

  

Il sera bientôt mis fin à cette disposition matérialiste de nombreux incroyants (païens 

!) dans un avenir prévisible (même plus tôt que nous ne pouvons l'imaginer). Si ceux-

ci ne se retournent pas vers leur Créateur, ils finiront dans l'au-delà, dans de telles 

sphères, où ils seront progressivement corrigés et, dans les cas les plus tenaces, ils 

devront se rendre pour être à nouveau liés dans la matière solide, qu'ils ont tant 

aimée, et devront, en tant que prisonniers, des temps sans précédent devraient 

servir, pour lesquels la matière était nécessaire. 

 

Satan peut partiellement s'incarner de la manière la plus rusée dans des personnes 

à l'esprit mondain, à qui il chuchote son pouvoir, et cela aura beaucoup d'influence 

sur le monde. Il manipulera toutes les grandeurs de la terre et promettra au monde 

une grande prospérité sous l'apparence d'une remise à zéro. On fait croire à 

l'humanité que les choses iront bientôt beaucoup mieux grâce à la prospérité 

individuelle. Le communisme éclatera sur toute la terre. 

 

Dans le livre ménage de Dieu, le Seigneur décrit de telles situations à l'époque 

d'Adam et de Lamech (avant le déluge - Mabul), mais maintenant le monde n'est pas 

seulement pris dans cette affaire, mais elle s'accompagne en même temps d'une 

avec un déluge spirituel. Le frère de Noé porte un nom similaire au nom hébreu du 

déluge : MAHAL. 

 

(Apoc. 18:7-11 écrit: ´C'est pourquoi ses fléaux viendront en un seul jour, [à savoir] la 

mort, le deuil et la famine, et elle sera consumée par le feu ; car il est puissant, le 

Seigneur Dieu, celui qui la juge. Les rois de la terre, qui se sont prostitués avec elle 

et qui ont eu des richesses, la déploreront et seront dans le deuil à cause d'elle, 

quand ils verront la fumée de ses feux ; ils se tiendront au loin, effrayés par son 

tourment, et diront : Malheur, malheur, grande ville de Babylone, ville forte, car ton 

jugement est venu en une heure. Et les marchands de la terre pleureront et se 

lamenteront à cause d'elle, parce que personne n'achète plus leurs 
marchandises'. 
 
La plupart des gens seront persécutés à cause de leur foi. 'Lorsque tu verras 
l'abomination de la désolation, dont a parlé le prophète Daniel, se dresser dans le 
lieu saint, (que celui qui lit le comprenne !) (Matthieu 24:15). 
 

La Bible dit clairement que nous ne devons pas être trompés, car Il ne viendra 
pas simplement, ce n'est que lorsque l'apostasie aura atteint son 
apogée qu'Il nous tendra une main secourable. Même dans les situations 

modèle de revenus (les guerres) et les "vaccinations alléchantes" (modèle de 
revenus) nous font croire à une  santé. C'est le contraire qui s'avère être vrai. Les 
mesures coercitives déclenchent les plus grandes protestations dans le monde 
entier. Les personnes au pouvoir tentent de réduire l'humanité à grande échelle. 
Les médiums parlent de situations de guerre de type civil en Europe et au Moyen-
Orient. L'humanité est sous tutelle et cette censure se renforce. Les superpuissances 
se regroupent. En secret, des jeunes gens de Chine et de Russie (des centaines de 
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milliers !) sont entraînés avec fanatisme et d'innombrables armes sont fabriquées. 

Notez bien ce que dit le Seigneur à ce sujet: "Voyez, toutes Mes créatures 
s'accrochent à ma puissance, mais Mes enfants s'accrochent à 
Mon amour !" 

 
Dans les Nouvelles Révélations, le Seigneur nous dit ce à quoi le monde est 
maintenant confronté. Nous sommes en plein dedans. Il nous suffit de prêter 
attention aux signes des temps. Ceux qui ne peuvent pas voir cela sont 
profondément empêtrés dans leur monde matériel et ils sont encore loin de leur 
Créateur. Matthieu 24 semble être spécifiquement une prophétie pour l'année 2024? 
 
Il n'y a pas de problème de CO2. C'est ce que les gens disent faussement à 
l'humanité. La terre deviendra plus infertile à cause de mauvaises politiques 
environnementales, et les mauvaises récoltes de l'homme sont de sa propre faute. 
Mathaël, en présence de Jésus, a fait une prédiction future à propos de cette 
époque. Il a dit au vice-empereur Cyrenius  "Mais peu de temps après, les choses 
commenceront à se gâter pour la vie des gens. La terre de fortes augmentations de 
prix deviendra plus stérile, une grande endurance, la guerre et la famine surgiront, et 
la lumière de la foi en la vérité éternelle s'éteindra en de nombreux endroits, et le feu 
de l'amour s'éteindra et se refroidira, puis le jugement final du feu viendra sur la terre 
!" (GJE3-33:4) Cela lui a été inculqué par le Seigneur. 
 

Jésus dit à un aubergiste : "Je te le dis : tant que le véritable amour pur et l'a pudeur 

qui lui correspond n'ordonneront pas et ne guideront pas les peuples, aussi 

longtemps il y aura généralement des ténèbres sur la terre. Il y aura toujours 

quelques personnes qui se tiendront dans la lumière, c'est sûr et certain, mais elles 

seront toujours peu nombreuses. Aussi longtemps qu'il y aura dans le monde des 

grands de ce monde et des dirigeants indûment fiers et honorables, aussi longtemps 

le germe de l'orgueil et de la co-règne se répandra dans toutes les couches de 

l'humanité, et la nuit, les ténèbres, l'égoïsme, l'envie, l'usure, la persécution et la 

trahison, qui sont les véritables éléments de l'enfer, ne disparaîtront pas de la 

surface de la terre jusqu'au moment du grand jugement où je purifierai à nouveau la 

terre par le feu. Après cette époque, aucun roi ne régnera sur aucun peuple de la 

terre, mais seulement la lumière de Dieu. Physiquement, tu ne vivras pas cette 

époque, mais clairement et ouvertement spirituellement dans Mon royaume.' 

 

L'aubergiste dit alors: "Seigneur, quand, compté en années, cet heureux moment 

arrivera-t-il ? J'ai répondu: "Cela, seul le Père le sait, et après Lui, seul celui à qui le 

Père voudra le révéler. Pour Moi, Mon Père ne l'a pas révélé jusqu'à présent, si ce n'est 

que cela s'accomplira. Mais vous pouvez tous considérer comme tout à fait 
vrai que presque tous les deux mille ans, un grand changement a lieu sur la 
terre. Et de même, en comptant à partir d'aujourd'hui, cela s'accomplira!" 

(GJE6-76:8-10) 

 
Mais il y aura aussi des moments heureux après. Mais auparavant, la terre devra 
être nettoyée jusqu'à la plus petite partie - ce sera une opération immense. Le 
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Seigneur dit: "J'effacerai tout de la surface de la terre" La parabole de l'ivraie se prête 
merveilleusement comme un merveilleux exemple. (Matt.13:37-43) 
 
Pendant cette période, nous pouvons nous attendre à de grands signes sur la terre, 
sur la mer et dans l'air selon la norme NO. 'Alors il y aura aussi de grands signes 
sur la terre, sur la mer et dans le ciel, et Je susciterai des serviteurs qui 
prédiront d'après Ma parole le jugement à venir de bien des manières. Mais 
l'orgueil des hommes ne les écoutera pas, et s'il les écoute, il ne croira de toute 
façon pas à leurs paroles, mais se moquera d'eux comme s'ils étaient des fous. Mais 
cela même indiquera avec la plus grande certitude que le grand jugement, qui 
consumera par le feu tous les méchants, approche irrévocablement.' (GJE6-174:2). 
 

'Attendez donc patiemment le salut sûr, qui ne manquera pas de venir, et ne souhaitez 

pas un jugement mondial prématuré ! Car lorsqu'il viendra, il sera encore trop tôt pour 

vous-mêmes, et encore plus mesure pour ceux qui seront jugés ; car dans le jugement, 

l'amour et la compassion sont loin, et chaque âme sera alors laissée à ses propres 

forces pour expérimenter avec amertume à quel point l'aide vaine et temporaire des 

hommes du monde était totalement inutile'. (GJE6-174:14). 

 

Des serviteurs seront suscités qui prophétiseront à partir de la Parole. Même l'enfant 

Jésus (la divinité incarnée) a dit qu'un feu puissant viendra d'en haut sur les  squelette 

des méchants et qu'ils seront détruits. Notez qu'ici, Jésus parle de les squelette. Les 

méchants de la terre sont vus comme des monstres animaux sous formede squelettes. 

(dans le monde spiritual) Ceux qui se tuent eux-mêmes et entraînent aussi les autres 

dans ces ténèbres infernales. 

 

'Mais une fois que trop de gens auront atteint la pleine mesure de leur mal, à 

cause du petit nombre encore de bons et d'élus, le temps de leurs actes mauvais 

impunis sera raccourci par Moi, et alors leur propre jugement et leur mort les 

dévoreront sous les yeux des quelques justes, comme ce fut en partie le cas au temps 

de Noé, d'Abraham et de Lot, et aussi au temps de Josué, et comme ce sera le cas à 

plusieurs reprises à partir de maintenant.' [GEJ.09_030.05]. 

 

'Le début, les Juifs le connaîtront bientôt, de même que plus tard d'autres empires avec 

leurs princes et leurs peuples ; dans pas loin de 2000 ans, cependant, un jugement très 

grand et général viendra à nouveau, pour le salut des bons et pour la destruction des 

grands de ce monde et de ceux qui les personnes sans amour. Ce à quoi ressemblera ce 

jugement et ce qu'il contiendra, Je l'ai déjà révélé plusieurs fois à tous Mes disciples 

qui sont ici avec Moi, et après Moi, ils le proclameront aux peuples de la terre. Le salut 

à ceux qui le prendra à cœur et organisera sa vie en conséquence, de peur d'être saisi 

par le jugement !" (GJE9-30:6-7). 

 

La terre ne sera PAS détruite, mais seules ses structures de base recevront une 

forme renouvelée. 'La race humaine sur terre n'est pas d'elle-même telle qu'elle est, 

mais elle vient de la terre et a sa nature et ses caractéristiques en toute chose ! Par 

conséquent, avec l'extermination complète de tous les humains vivant actuellement 

sur terre, le désordre autrefois enraciné ne serait pas du tout remédié ! Car il faudrait 
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alors créer d'autres êtres humains à partir de la matière terrestre, qui 

ressembleraient après peu de temps aux êtres actuels, tout comme les fruits d'un 

arbre d'une année passée ressemblent aux fruits que le même arbre portera l'année 

suivante ou même plus tard. Par conséquent, on devrait aussi faire disparaître la 

terre entière et en mettre une autre à la place, ce qui, cependant, serait une violation 

encore plus grande de Mon ordre.' (RB.01_083,03). 

 

´On peut enlever à un arbre, lorsqu'il porte de mauvais fruits, l'écorce et quelques 

branches et rameaux, après quoi il portera à nouveau de très bons fruits, mais on ne 

doit pas détruire la moelle et les racines. En effet, si l'on procédait ainsi, l'arbre tout 

entier se dessécherait rapidement et ne produirait plus jamais de bons ou de mauvais 

fruits. La terre est précisément le noyau de vie de tout l'arbre de vie et elle est comme 

une racine principale pour toute la création ! Si nous la détruisions, nous 

abandonnerions ainsi non seulement la terre, mais toute la création visible à sa 

dissolution finale, ce qui serait encore plusieurs décillions d'années terrestres trop tôt.' 

(L'Enfer et le Ciel-183:4). 

 

Alors que l'ancienne terre subira des dommages apparemment irréparables, le 

Seigneur la restaurera dans son état originel, et probablement encore plus belle, 

comme il l'a fait à l'époque d'Adam (le livre: les structures domestiques de Dieu , 

partie 1, chapitre 9) 

 

La terre basculera à cause d'une étoile filante, les montagnes s'effondreront et 

rempliront les vallées. Jean sur Patmos, il y a 2.000 ans, a vu en vision ce qui se 

passe aujourd'hui. Les sauterelles étaient semblables à des chevaux préparés 

pour la guerre; elles avaient sur la tête des couronnes semblables à de l'or, et leur 

visage était semblable à un visage d'homme. Elles avaient des cheveux comme des 

cheveux de femme, et leurs dents étaient comme des dents d'homme. (Apoc.9:7.9) 

 
Le livre biblique de l'Apocalypse semble faire référence aux 3 ½ premières années 
de la libération de Satan (en particulier au chapitre 13) sur l'ensemble de l'humanité. 
Cependant, ce n'est que lorsque la troisième guerre mondiale sera terminée que la 
encore plus grande tribulation s'abattra sur l'humanité. 
 
Jésus a dit: "Alors il y aura çà et là de grandes guerres entre les peuples, et un 
peuple marchera contre un autre; il y aura aussi de grandes disettes, et toutes sortes 
de maladies épidémiques éclateront, telles qu'il n'y en a jamais eu jusqu'alors pour 
l'humanité. De grands tremblements de terre le précéderont aussi, afin que les 
peuples se poussent mutuellement à la pénitence et à la charité. A béni ceux qui 
sont guidés par elle! Mais beaucoup s'en moqueront et attribueront tout aux forces 
aveugles de la nature, et les prophètes seront traités d'imposteurs, et beaucoup 
seront jetés dans des cachots à cause de Mon nom et il leur sera interdit de parler en 
Mon nom et d'annoncer un jugement à venir sous peine d'être sévèrement punis. 
Quiconque ne fera pas ce que veut la grande prostituée de Babylone aura bien du 
mal' (GJE6-174:5,6). 
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Car il y aura alors une grande tribulation, telle qu'il n'y en a pas eu depuis le 

commencement du monde jusqu'à présent, et aussi ne le sera plus jamais. Si ces 

jours n'étaient pas abrégés, personne ne serait sauvé; mais, à cause des élus, 

ces jours seront abrégés. (Matt.24:21-22) 

 

En mer du Nord, il y a beaucoup de déchets nucléaires au fond de la mer. Les 
plongeurs en eaux profondes l'ont constaté. C'est alarmant ! C'est une question de 
temps et l'histoire connaîtra la plus grande catastrophe naturelle qu'ils auront eux-
mêmes provoquée. Nous ne parlons pas encore des réacteurs nucléaires russes 
déclassés qui sont toujours enfouis à quelques mètres sous terre. Nous ne parlons 
pas non plus des laboratoires où sont entassées des armes biologiques 
extrêmement dangereuses qui peuvent détruire silencieusement de nombreuses vies 
humaine en un rien de temps, si une bombe nucléaire est lancée. Ce sont plus que 
des bombes à retardement. 
 
Le Seigneur viendra alors aussi bientôt "physiquement" sur cette terre et sera avec 
nous et revêtu ici et là d'un corps éthérique élastique. Le NO décrit la récompense 
des "épicuriens". Personne ne pourra bientôt plus dire: ceci est ma propriété, car tout 
appartiendra alors à chacun comme dans une communauté. Il n'y aura plus besoin 
de cadastre.  
  
Plus vite le jugement du monde s'abattra sur nous Dieu enverra des prophètes sur 
nous à se concentrer sur Lui en tant que Créateur et à renoncer à tous les plaisirs de 
ce monde, et se détourner de tous les plaisirs du monde. 
 
Robert Blum décrit très clairement que Jésus viendra sur terre en sa très sainte 
personne, mais seulement alors, lorsque la terre sera purifiée. Un certain Rudolf, 
dans l'au-delà, a raconté à Paulus, dans l'au-delà, ce qu'il avait vu dans le royaume 
spirituel: 
 
L'autre jour, j'ai vu une grande agitation dans le ciel et un cavalier de feu s'est 
approché de moi et m'a dit: "Ta maison sera dévastée et il n'en restera pas une seule 
pierre ! La terre sera purifiée par le feu et le sang ! Le feu et la peste emporteront les 
pauvres par millions, et la fin du monde arrivera". Telles étaient les paroles 
effrayantes du cavalier de feu. Lorsqu'il les prononça, nous fûmes saisis d'une 
grande frayeur, et nous nous mîmes à pousser des cris très effrayants. 
 
Le cavalier de feu nous dit alors: "Mais Dieu le Seigneur appellera d'abord tous les 
hommes, même les plus réprouvés. Le Seigneur Toi-même viendra dans le monde 
des esprits et se fera connaître à tous ceux qui sont prisonniers de leur nuit. Il 
préservera aussi ceux qui se tourneront vers Lui. Mais ses serviteurs Pierre, Paul et 
Jean le précéderont et annonceront aux captifs la lumière qui vient du nom du Dieu 
tout-puissant. Ceux qui porteront ce nom dans leur cœur recevront eux-mêmes un 
nom nouveau, et le Seigneur relèvera demi-décomposé forts à moitié perdues et 
leurs forteresses en ruine".   

 
´C'est ainsi que le Seigneur viendra aussi sur la terre, mais d'abord seulement par la 

parole des cœurs et des bouches des sages qu'il a suscités et qu'il suscitera encore à 
plusieurs reprises. Mais alors, quand la terre sera purifiée, Il viendra aussi, dans sa très 
sainte personne, vers tous ceux qui l'aiment et dont le cœur est pur et miséricordieux ! 
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Sur ce, le cavalier de feu nous quitta et s'éloigna comme un coup de tonnerre, après 
quoi nous ne le vîmes plus.´(Le Ciel et l'Enfer, Vol. 2.207:2-4) 

  

 Nous lisons aussi ailleurs : ´Parce que ceux qui sont ainsi purifiés se tiendront 

dans Ma lumière et observeront toujours intérieurement et réellement les 

commandements de l'amour, les biens fonciers terrestres seront aussi répartis de 

telle manière entre les hommes que chacun en aura tellement qu'avec une diligence 

appropriée il n'aura jamais à souffrir du besoin. Les pasteurs des églises et les rois 

suivront entièrement Ma volonté et Ma lumière et veilleront à ce qu'il n'y ait jamais de 

besoin parmi les peuples. Et je visiterai moi-même les gens ici et là et les fortifierai et 

les édifierai, là où les gens auront un très fort désir pour moi et le plus d'amour pour 

Moi.´ (GJE8-186:8) 

  

Jésus dit à Nicodème, entre autres : "Il en sera ainsi en ces temps-là. Tout ce qui 

sera élevé sera abaissé. Les sommets des montagnes devront devenir une terre 

plate et fertile. On ne demandera plus alors : "Qui est le roi de ce pays ?" mais : "Qui 

est le premier et le plus grand bienfaiteur de ce peuple heureux ?". Allons à lui, afin 

de connaître sa sagesse selon l'ordre de Dieu ! Quand viendra ce temps heureux, les 

loups, les ours, les agneaux et les lièvres s'abreuveront paisiblement les uns les 

autres à une source". (GJE7-184:9,10)  
 
Nous aurons donc un état paradisiaque sur terre, tel que décrit dans Apocalypse 21. 
Il ne se souviendra plus de nos péchés. Car je pardonnerai leur iniquité. 

(Jér.31:34)  

 

´Les gens seront également en contact avec le monde spirituel. En ces jours-là, 
les hommes auront de fréquents contacts avec les purs esprits de 
mes cieux, qui seront leurs maîtres et les instruiront de tous les mystères de la vie 

éternelle en Dieu, comme cela vous a été montré lors du troisième phénomène, où 

les hommes entraient et sortaient par les douze portes. Cependant, les douze portes 

ne signifient plus maintenant que la nouvelle cité a été construite à partir des douze 

tribus d'Israël, mais à partir des douze principes principaux de Mon enseignement, 

qui sont contenus dans les dix commandements de Moïse et dans Mes deux 

nouveaux commandements d'amour; car ce sont les portes par lesquelles les 

hommes entreront désormais dans la nouvelle cité de Dieu, qui est pleine de lumière 

et de vie´. (GJE7-54: 7,8) 

 

Il y aura 100.000 fois plus de personnes sur terre qu'à l'époque de Jésus. C'est 

extrêmement élevé. Mais c'est possible. L'"ordre mondial" exige actuellement une 

remise à zéro de l'humanité, et il y aura aussi une remise à zéro, mais une remise 
à zéro spirituelle. Les brebis seront séparées des boucs. 

 

Zacharie, l'avant-dernier livre de l'Ancien Testament, fait une déclaration future 

qui s'applique à notre époque: ´Il arrivera dans tout le pays, dit L'ÉTERNEL, que 

les deux parties en seront exterminées, [et] rendront l'âme, mais que la troisième 

partie y restera*. J'amènerai ce tiers dans le feu, et je le purifierai comme on purifie 
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l'argent, et je l'éprouverai comme on éprouve l'or ; il invoquera mon nom, et je 

l'entendrai; je dirai: C'est mon peuple; et il dira: L'Éternel est mon Dieu. (Zech.13:8,9) 

  

 Cette déclaration rappelle celle de Jean dans l'Apocalypse selon laquelle les 
deux tiers du monde périront et l'"autre", c'est-à-dire 1/3, sera conduit (purifié) 
par le Seigneur!  

 
Les hommes politiques d'aujourd'hui semblent littéralement possédés par un esprit 
de guerre et d'argent. Le pouvoir, l'orgueil et l'arrogance prévalent et c'est ainsi qu'ils 
gouvernent le peuple. Ils n'écoutent pas les citoyens qui souffrent. 
 
Mais des temps meilleurs viendront. Non pas des temps d'excès de nourriture, de 
luxe et de technologie, mais il y aura de l'abondance dans la SIMPLICITÉ. Les petits 
magasins réapparaîtront et nous pourrons acheter seulement le nécessaire ou 
devenir autosuffisants. L'économie n'a plus besoin de croître, car c'est mauvais pour 
l'humanité, mais doit rester constante, pour qu'il y ait un équilibre permanent.  
 
C'est précisément dans les périodes de contradiction que chaque personne 
découvrira pour elle-même cette caractéristique, comment est sa véritable humanité. 
Le voyant Irlmaier a dit qu'il y aurait un autre tremblement de terre mondial avant la 
troisième guerre mondiale. 
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